

14 Politik & Aktuell

Leopoldstadt

Dem traditionsreichen Praterunternehmen Kern gelang eine Sensation Spaß mit unserem Trinkwasser

Die Wildalpe ist neuerdings im Prater zu finden – allerdings braucht es da einen guten Magen. Denn die neue Attraktion ist die höchste mit Lift und Booten betriebene Bahn ihrer Art weltweit.

Die Familie Kern ist seit über 110 Jahren im Wiener Prater vertreten. „Die Wildalpenbahn ist eindeutig der Höhepunkt in unserer Familiengeschichte“, ist Betreiber KR Alfred Kern stolz auf seinen jüngsten Wurf. „Ich wollte etwas Hochschaubahnartiges, aber noch nie Dagewesenes machen. Im Normalfall braucht man eine

lange Strecke, um die Wagons in die Höhe zu bringen – diesen Platz haben wir aber nicht“, erzählt Kern. Also kam schließlich die Idee, mit einem senkrechten Aufzug zu arbeiten.

Das Ergebnis ist nun die höchste Bahn dieser Art der Welt. Die ursprüngliche Idee war eine Art Silbermine, jedoch

sind ein Bezug zu Wien und zum 19. Jahrhundert Vorgabe im Prater. So kam man – gemeinsam mit StR Grete Laska – schließlich auf die 2. Wiener Wasserleitung aus Wildalpen, die noch dazu im 19. Jahrhundert erbaut wurde.

Aus 25 Metern geht es mit den eine Tonne schweren Booten über 340 Meter Wasserbahn talwärts. Herzstück ist der Aufzug, eine Spezialkonstruktion aus der Schweiz.

■ www.prater.at

